



平成29年4月24日発信

報道関係者 各位

**飯山市菜の花公園に「幸せの鐘（ウェディング・ベル）」を設置
幸せの鐘を最初に鳴らす幸運なカップル2組が決定
女性は菜の花の色の「黄色いドレス」で参加**

飯山市では、菜の花公園を「幸せを呼ぶパワースポット」にしようと、同公園内にアウトドア・ウェディングをできるようにするための「幸せの鐘（ウェディング・ベル）」を設置し、その初打鐘式にご参加いただけるカップルを募集しました。

その結果、国内外の方からご応募をいただき、下記のとおり2組のカップルによる初打鐘式を行うことが決定しましたので、取材いただきたくご案内申し上げます。なお、当日は、男性はタキシード、女性は菜の花の色の「黄色いドレス」を身に纏います。

記

- 1 「幸せの鐘（ウェディング・ベル）」の初打鐘式（少雨決行）
 - (1) 日時 平成29年4月29日（土） 午前10時～11時
 - (2) 会場 飯山市菜の花公園 管理棟南側 幸せの鐘のある場所
 - (3) 2組のカップルのご紹介等
 - ① 横浜市在住のカップル
 - ② 中国人のカップル

イメージです



<担当課>

飯山市 経済部 農林課
（課長）出澤 俊明
住所：飯山市大字飯山1110-1
電話：0269-62-3111（内線260）
Fax：0269-62-6221
e-mail：nourin@city.iiyama.nagano.jp

いいやま菜の花まつり実行委員会ホームページ <http://www.iiyama-nanohana.jp/>